

## **Fragen and Antworten**

## Aktiv werden:

- Wie kann ich aktiv werden und IMPULS unterstuetzen?
  - IMPULS ist auf Ihre Spende angewiesen. Sachspenden werden nicht angenommen.
    Sie muessen kein Mitglied des Vereins sein, um bei IMPULS mitzumachen.
- Wer kann spenden?
  - o Jeder kann spenden und jeder Betrag ist willkommen.
- Wie kann ich spenden?
  - 1. Waehlen Sie auf unserer Homepage ein Projekt aus und merken Sie sich die Projektnummer
  - o 2. Fuellen Sie das Spendenformular auf der Website aus
  - 3. Verwenden Sie die IBAN-Nummer zum Ueberweisen eines Betrages via Bankueberweisung (bitte geben Sie die Projektnummer an)
- Gibt es einen Mindestbetrag zum Spenden?
  - O Nein, auch kleine Betraege wie CHF10, 20 sind sehr willkommen.
- Was ist der Unterschied zwischen einer Spende und der Vereinsmitgliedschaft?
  - Die Vereinsmitgliedschaft hat zum Ziel die administrativen Kosten des Vereins zu decken, damit Spenden vollumfaenglich fuer Projekte verwendet werden koennen. Des Weiteren ist die Vereinsmitgliedschaft nur fuer jene Personen vorgesehen, welche die administrativen und projektbezogenen Arbeiten ausfuehren.
- Kommt mein Geld wirklich an?
  - Ja. Zwei der Vorstandsmitglieder wohnen vor Ort und betreuen die Projekte und stellen sicher, dass das Geld am richtigen Ort effizient eingesetzt wird.
- Wie viel Prozent meiner Spende kommt an?
  - 100% Ihrer Spende wird fuer das von Ihnen ausgewaehlte Projekt verwendet. Die administrativen Kosten des Vereins werden ueber die Mitgliederbeitraege abgedeckt. Projektbesuche werden von den Mitgliedern/Spendern selbst finanziert.
- Kann ich meine Spende bei den Steuern abziehen?
  - IMPULS ist im Kanton Zürich offiziell steuerbefreit. Folgende Kantone haben das bis jetzt anerkannt: St. Gallen, Bern, Zug, Schwyz, Basel Stadt, Basel Land, Appenzell Innerrhoden, Schaffhausen, Solothurn, Thurgau, Luzern. Weitere sind in Bearbeitung.



## Verein:

- Wieso wurde IMPULS gegruendet?
  - Nadja und Stefan haben ueber die Jahre, die sie in Nicaragua wohnen, gelernt, dass ein kleiner Impuls im Leben eines Kindes einen grossen Einfluss haben kann.
     Sie haben schon vielen Einzelpersonen helfen koennen und moechten dies nun in Form eines Vereins professioneller und strukturierter weiterfuehren. Mit Freunden (Angela und Andreas) und dem Vater von Stefan (Ruedi) haben sie darum den Verein IMPULS gegruendet.
- Wie ist IMPULS aufgebaut?
  - Der Vorstand besteht aus fuenf Mitgliedern, wovon zwei in Nicaragua wohnen und arbeiten. Die restlichen Mitglieder sind in der Schweiz wohnhaft. Alle Entscheidungen werden gemeinsam getroffen.
- Was sind die (Wachstums-) Ziele von IMPULS?
  - Die Vereinsmitglieder arbeiten ehrenamtlich. Die Tatsache, dass Nadja und Stefan die Projekte vor Ort selbst betreuen, limitiert die Anzahl der Projekte. Da wir sicherstellen wollen, dass Ihre Spende auch wirklich ankommt, moechten wir die Betreuung nicht an externe Personen vergeben.
- Wie stellt der Verein sicher, dass das Geld ankommt?
  - Zwei der Vorstandsmitglieder sind lokal vor Ort und werden die Projekte regelmaessig besuchen und den Fortschritt kontrollieren.

## Projekte:

- Wie werden Projekte ausgewaehlt?
  - Moegliche Projekte werden von den beiden Vorstandsmitgliedern vor Ort in Nicaragua vorgeschlagen und im ganzen Vorstand wird dann entschieden, ob diese unterstuetzt werden sollen. Wir unterstützten benachteiligte Kinder in drei Schwerpunkten: Bildung, Gesundheit und Sicherheit. Es liegt uns am Herzen, dass Ihre Spende effektiv und effizient bei den Kindern ankommt.
- Kann jeder neue Projekte vorschlagen?
  - Grundsaetzlich werden Projekte von den Vorstandsmitgliedern vor Ort vorgeschlagen. IMPULS ist jedoch offen fuer Inputs zu neuen Projekten, welche unsere Vision unterstuetzen.
- Ist es moeglich ein Projekt zu besuchen?
  - Ja, es ist moeglich ein Projekt zu besuchen. Alle Kosten muessen vom Reisenden selbst getragen werden
- Sind Voluntaer-Einsaetze moeglich?
  - Voluntaer-Einsaetze sind im Moment nicht vorgesehen.